
質問者 井 熊 夢 翔 議員（２３番）
い ぐま ゆう と

１ 沼田市の観光のこれからについて

ただいまの井 熊 夢 翔議員のご質問にお答え申し上げます。
い ぐま ゆう と

沼田市の観光のこれからについてでありますが、井 熊 議員の通学
い ぐま

されている利根実業高校の皆さんには、日頃より、えだまメンチの販

売やそば打ちなどにより本市の多くの行事にご協力をいただいており、

深く感謝申し上げます。

沼田市は、リンゴに代表される果物や高品質な野菜、お米、えだま

メンチやとんかつ街道などの「食」、真田氏や土岐氏などの多くの遺

産を残す「歴史」、玉原高原や吹割の滝に代表される豊かな「自然」

を観光振興の３本の柱と考え推進しております。

沼田市が観光客に溢れ豊かな場所へと成長していくためには、訪れ

た観光客の方に興味を持ってもらえるような話題や観光スポットの紹

介などを積極的に行うことで、訪れていただいた方に満足していただ

き、再び沼田へ訪れたいと思っていただけるような対応を心掛けて行



く事が大切だと思います。

今後におきましても、沼田市の素晴らしい特徴である「食・歴史・

自然」における各素材を更に磨きあげ魅力的なものにしていくことで、

多くの観光客がそれを目的に本市へ訪れていただけるよう各関係団体

と連携を図り推進して参りたいと考えております。

以上申し上げまして、井 熊 夢 翔議員のご質問に対する答弁とさ
い ぐま ゆう と

せていただきます。


